

Grégoire de Mierry

Trésorier - Treasurer



Gregoire.demierry@lft.ca

Arrivé à Toronto dans le courant de l'année 2019, Grégoire est de nationalité française et père de 3 enfants scolarisés au LFT. Il occupe actuellement le poste de CFO (Chief Financial Officer) au sein du laboratoire pharmaceutique Hoffmann La Roche, laboratoire d'origine suisse de renommée internationale. Au-delà de ses compétences premières en Finance d'entreprise, son rôle est principalement de définir les axes stratégiques de l'entreprise et d'apporter son soutien à l'exécution de ceux-ci. Grégoire est également membre et président du conseil d'administration de plusieurs sociétés au Canada (et auparavant aux Pays-Bas). Sa carrière l'a amené à vivre dans plusieurs pays, de l'Australie à la France en passant par les Pays-Bas.

Arrived in Toronto in the course of 2019, Gregoire is a French citizen and a father of 3 children attending LFT. Gregoire currently holds the position of CFO (Chief Financial Officer) at Hoffmann La Roche, an internationally renowned Swiss based Healthcare company. Beyond his primary skills in Corporate Finance, Gregoire's role is mainly to define the strategic direction of the company and to support the execution of these. He is also a board member and Chairman of several companies in Canada (and previously in the Netherlands). Gregoire's career led him to live in several countries, from Australia to France via the Netherlands.